



Un après midi "vachement" bien !

publié le 20/04/2012

Mardi 20 mars, sous un soleil printanier, nous sommes allés en vélo à Pompaire, visiter la ferme de M. Robert, qui élève des vaches laitières.

Nous avons commencé par la visite de la stabulation des veaux. (ça sentait vachement fort !) Lorsque l'on approchait nos mains, ils nous têtaient les doigts ; c'était tout chaud, humide ...et gluant !

Puis nous sommes allés à la rencontre des vaches : Fanta, Claude, Toyota, Fraise... toutes traitées avec amour. Pour leur bien être : pédicure, matelas à eau, brosse à massage et ventilateur pour l'été... chouchoutées à longueur de journée.

Nous avons fini notre visite, par la salle de traite.

Nous remercions M. Robert pour son accueil et le temps qu'il nous a consacré, ainsi que M. Le Chevillier pour la préparation à la sortie et son escorte jusqu'à Pompaire le jour de la visite.

Mélanie, Kassandre, Victor, Léa C., Dimitri et Angélie (élèves de 6ème A)

Portfolio

